

Unsere Bogenschützen haben ganz hervorragend bei den Deutschen Meisterschaften Halle abgeschnitten. Ganz besonders und ich denke das ist wohl bisher einmalig, dass der KSV Südharz die "Deutsche Meisterin" in der Damenklasse stellt.

Svenja Herrmann von der ASC Göttingen war an diesen Tag die beste Bogenschützin Deutschlands. Mit 576R. in der Qualifikation ging sie als 1 in die Finalrunden und setzte sich dann überzeugend im 1/8 1/4 1/2 und Finale durch.

Mit ihren beiden Teamkollegen Nils Hartleb (12.Platz Junioren 546R) und Michel Scholer 10. Platz Junioren 551R. wurde das Team Recurve zu dem noch 3.

Das macht natürlich große Hoffnung für die Zukunft das dieses junge Team schon so erfolgreich in der Spitze mitmischen kann. Svenja ist ja gerade erst 21 Jahre alt.

Und die Jugend ist ebenfalls erfolgreich vom ASC Göttingen.

Hannes Gorczytza wurde in der Jugendklasse 3 mit hervorragenden 559 R, Mit seinen beiden Teamkollegen Oskar Mühl (Platz 11 550R.) und Mathis Döring (Platz 28 520R.) wurde noch zusätzlich eine Silberplatz errungen. Mit Tim Reinemann war noch ein 4 Jugendlicher am Start (Platz 31 501R.)

Weitere Starter Ullrich Brackmann Seniorenklasse Platz 11 mit 519R.

Pascal Helbig BSG Bad Lauterberg in der Schützenklasse Recurve (Platz 27 mit 562).

Das sind alles sehr erfreuliche Resultate , und die tolle Arbeit in der Jugendarbeit wird jetzt belohnt.

Kreisbogenreferent KSV Südharz

Manfred Sachse